



Abschied und Dank

Familie
Susanne Meier Oetiker
Halden 3
8416 Flaach

Flaach, 20. Januar 2021

*Du hast jeden Raum
Mit Sonne geflutet
Hast jeden Verdruss
Ins Gegenteil verkehrt*

*Hast mich umsorgt
Und masslos geliebt
Deine saftmütige Güte
Dein unbändiger Wille*

*Es war ein Stück vom Himmel
Dass es Dich für mich gibt
Nichts war zu spät
Aber vieles zu früh*

*Das Leben ist nicht fair
Frei nach H. Grönemayer*

Tieftraurig aber auch in Dankbarkeit
für alle Liebe und Güte, die wir erfahren durften,
verabschieden wir uns von

Hanspeter Oetiker Meier

31. Juli 1948 - 8. Januar 2021

Nach langjähriger schwerer Krankheit
ist Hanspeter dem Aspekt-Krebs erlegen
und durfte zu Hause sterben.

Auf seinen Wunsch haben wir im engsten Familienkreis
auf dem Friedhof in Flaach von ihm Abschied genommen.

Unseren besonderen Dank geht an

Mobiles Palliative Care Team, Christoph Schürch, Region Winterthur

Dr. René Kindhauser, Kleinandelfingen
Spitex Flaachtal

den Nachbarn, Freunden, Bekannten und allen,
die Hanspeter mit Liebe begegnet sind.

Auf Wunsch von Hanspeter gehen allfällige Spenden an
Mobiles Palliative Care Team, Region Winterthur, PC Kto. 85-472586-1.